Karnevalsfreunde Bechen wählen neuen Vorstand

Auf unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung wurde am 14.05.2024 der neue Vorstand gewählt.

Oliver Koch tritt als neuer Präsident die Nachfolge von Stefan Utsch an, der sein Amt nach fünf Jahren abgibt. Tobias Germscheid übernimmt die Geschäftsführung als Vizepräsident. Zusammen mit Anja Blumberg als Vizepräsidentin für Finanzen bilden die drei den neuen Führungsstab.

Dem neuen Vorstand gehören folgende weitere Mitglieder an:

Annika Kimmel: 1. Orga-Leiterin

Alfred Birk: Literat

Dagmar Billen: Schriftführerin Alexandra Keferstein: Kassiererin Andre Henschke: Prinzenführer Rita Schweiger: Öffentlichkeitsarbeit Michael Krämer: Requisitenmeister

Carolin Krämer-Utsch: 1. Zugleiterin

Mirko Selbach: 2. Zugleiter

Hans-Josef Schnepper: Mitgliederbeauftragter

Stefan Utsch: Senatspräsident und Beisitz Tanzcorps

Christian Pütz: Beisitz Prinzengarde Jessica Becker: Beisitz Eselchen

Wir bedanken uns herzlich bei Stefan Utsch für seinen langjährigen und hohen Einsatz für den Verein und freuen uns, dass er nun als Senatspräsident weiterhin zur Verfügung steht.

Ein weiterer großer Dank gilt denen, die den Vorstand verlassen. Ihre großes Engagement für die Karnevalsfreunde Bechen werden immer in guter Erinnerung bleiben.

Der neue Vorstand freut sich auf viele neue Aufgaben, unter anderem auf die fünf großen Sitzungen im nächstens Jahr in Bechen, auf den Karnevalszug an Weiberfastnacht und viele schöne Begegnungen mit allen Jecken.

Auf dem Foto sind folgende Personen: von links nach rechte, erste stehende Personen, danach kniende Personen

Mirko Selbach, Tobias Germscheid, Dagmar Billen, Anja Blumberg, Annika Kimmel, Oliver Koch, Christian Pütz, Jessica Becker, Alexandra Keferstein, Rita Schweiger, Andre Henschke, Hans-Josef Pütz, Carolin Krämer-Utsch

Nicht anwesend: Stefan Utsch, Michael Krämer, Alfred Birk

Copyright Fotos: Karnevalsfreunde Bechen